

LA DELEGACIÓN DEL PSOE DE CÓRDOBA EN EL CONGRESO REGIONAL

Un encuentro con distancias



Pilar Cobos 31/07/2017

Un encuentro tranquilo, aunque con distancias. Este fue el ambiente de ayer en la última jornada del 13º congreso regional del PSOE de Andalucía, que se ha celebrado durante el fin de semana en Sevilla y que a la llegada del secretario general de los socialistas españoles, Pedro Sánchez, permitió observar algunos ecos de su rivalidad con la líder andaluza, Susana Díaz, en las primarias de hace unos meses. En torno a un centenar de delegados e invitados de la corriente del primero lo aclamaron, antes de

entrar en el salón donde se celebró la clausura, gritando su nombre y, una vez en el interior, el griterío fue contrarrestado por el de otros asistentes que quisieron mostrar su apoyo a la presidenta de la Junta de Andalucía, que caminaba detrás de él.

La delegación de 39 cordobeses que ha acudido a esta cita ha regresado a la provincia con la satisfacción, en palabras de su secretario general, Juan Pablo Durán, de haber ganado peso en los órganos del partido. Sin embargo, al igual que ha sucedido en este grupo, donde no ha tenido cabida representación de los sanchistas, tampoco ningún cordobés afín a Pedro Sánchez ha accedido a puestos de responsabilidad en la formación, según indicaron fuentes consultadas.

Córdoba ha sumado un integrante en la nueva ejecutiva regional del PSOE, porque sale la delegada del Gobierno andaluz, Rafi Crespín (que ha entrado en el comité director), pero su puesto al frente de la secretaría de Política Municipal es ocupado por la diputada nacional María Jesús Serrano, que con este nombramiento se ha situado como número tres del partido en Andalucía. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, fue vocal en el mandato anterior y es el nuevo secretario de Industria y Comercio. La delegada territorial de Educación, Esther Ruiz, es vocal (fue secretaria de Educación) y entra en el mismo cargo el alcalde de Lucena, Juan Pérez, que ha abandonado el comité director. También forma parte de la ejecutiva, como miembro nato al presidir el Parlamento de Andalucía, el propio Durán.

Además, otros 13 cordobeses forman parte del comité director, por lo que el PSOE de la provincia ha ganado dos puestos en el máximo órgano entre congresos regionales. A estos se suman, de nuevo como miembros natos, Juan Pablo Durán y el secretario de Organización y presidente de la Diputación, Antonio Ruiz.

Este último, asimismo, es miembro del comité federal (el órgano más destacado entre cónclaves federales) junto a la vicepresidenta primera de esta institución, Felisa Cañete. En este caso, Córdoba ha perdido un componente. Por último, esta formación política informó ayer de que María Dolores Amo continuará en la Comisión Revisora de Cuentas.

Junto a la valoración positiva del secretario general de los socialistas de la provincia, Serrano también se mostró agradecida por la designación, asegurando que «a mí me apasiona el municipalismo» y el PSOE de Andalucía «siempre lo ha defendido», y añadiendo que «es un reto muy importante el que tenemos por delante». En su opinión, «los ayuntamientos tienen muchísimas problemáticas debido a las políticas que ha implementado el Gobierno del PP», y también apuntó que «tenemos que seguir defendiendo la autonomía municipal y que los ayuntamientos tengan la financiación que merecen».

Por otra parte, Morales manifestó que se encuentra «a disposición del partido para impulsar una materia tan importante para Andalucía como la industria y el sector del comercio», anunciando que «trabajaremos para coordinar las políticas que el gobierno pueda implantar en la comunidad».

Díaz fue proclamada ayer secretaria general del PSOE-A en un congreso donde recibió el respaldo de Sánchez para volver a ser candidata en las elecciones autonómicas del 2019. En sus palabras a los asistentes, y entre otras ideas, se dirigió al secretario general federal para manifestarle la lealtad de los socialistas andaluces y pedirle que «nunca me hagas elegir entre las dos lealtades», en referencia al partido y a Andalucía. De su lado, Sánchez le dijo que «tú y yo hablamos el mismo idioma», y llamó a la unidad de la organización.

En este sentido, Teba Roldán, miembro del comité federal del PSOE y del sector que apoyó en Córdoba al líder nacional en las primarias, calificó como «triste» el hecho de que «aquí no nos han dado representación» y detalló que «muchos han dicho que ahora somos todos de Pedro Sánchez, espero que así sea y que lo demuestren».

El PP insiste en invertir en el actual pabellón Miguel Salas

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 31/07/2017

El concejal del Partido Popular Antonio Pineda ha recordado que su partido sigue viendo con buenos ojos una inversión de entre 300.000 y 400.000 euros para acometer mejoras en el Pabellón Municipal Alcalde Miguel Salas, una inversión que permita a dicha instalación deportiva, una de las más antiguas de la provincia de Córdoba, cambiar y mejorar en cierto modo de aspecto e imagen y reunir una serie de condiciones más adaptadas a los tiempos que beneficien a los usuarios y a la propia práctica deportiva.

«NO ES DESCABELLADO» / El mensaje de los populares ha llegado al equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Puente Genil y, al respecto, el alcalde, Esteban Morales, considera que no es «descabellado» plantear el proyecto, aunque entiende que «existen otras prioridades en el municipio en cuanto a mejoras en recintos deportivos».

Sobre el particular, «este año el campo de fútbol es el que se llevará la mayor inversión y ya estamos estudiando otros puntos como el Pabellón Municipal Joaquín Crespo Quini, la sala deportiva de La Galana o el nuevo pabellón multiusos», indica Morales, que pese a no rechazar frontalmente la idea ha pedido a los populares que justifiquen su idea con motivos de más peso.

El PSOE de Córdoba cuenta con cinco representantes en la ejecutiva regional

María Jesús Serrano es la nueva secretaria de Política Municipal



El Día 30 Julio, 2017 - 17:11h

El PSOE de Córdoba cuenta con cinco miembros en la nueva Ejecutiva regional del partido tras el XIII Congreso Regional del partido celebrado este fin de semana en Sevilla y en el que Susana Díaz ha sido proclamada secretaria general del PSOE-A. Así la diputada nacional María Jesús Serrano es la nueva secretaria de Política Municipal de la Comisión Ejecutiva Regional, mientras que el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ostenta

desde ahora la Secretaría de Industria y Comercio; el alcalde de Lucena, Juan Pérez y la delegada de Educación, Esther Ruiz, ocupan sendas vocalías.

También forma parte de la CER como miembro nato el presidente del Parlamento de Andalucía y secretario general del PSOE de Córdoba, Juan Pablo Durán, quien ha resaltado su satisfacción por la representación que la provincia de Córdoba va a tener en los órganos de dirección del PSOE andaluz, que ha aumentado su representación en la Ejecutiva regional.

La representación cordobesa se completa con trece miembros en el Comité Director, que son la alcaldesa de Córdoba, Isabel Ambrosio, la alcaldesa de Moriles, Francisca Carmona, el ex alcalde de Luque Telesforo Flores, la alcaldesa de Monturque, Teresa Romero, el parlamentario andaluz Antonio Sánchez Villaverde, la secretaria de la Agrupación Sur de Córdoba, Inmaculada Durán, la parlamentaria andaluza Soledad Pérez; el secretario general de la Agrupación Centro del PSOE de Córdoba Rafael Morales, la secretaria de Salud del PSOE de Córdoba María Ángeles Luna, el coordinador de Política Municipal del PSOE de Córdoba, Francisco Zurera, la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía, Rafi Crespín, la alcaldesa de Doña Mencía, Juani Baena, y el coordinador de Sostenibilidad del PSOE de Córdoba y alcalde de Peñarroya-Pueblonuevo, José Ignacio Expósito.

Además, forman parte de este órgano como miembros natos, el secretario general del PSOE de Córdoba, Juan Pablo Durán, y el secretario de Organización del PSOE de Córdoba, Antonio Ruiz, éste último elegido también miembro del Comité Federal, junto a la coordinadora de Igualdad y Políticas Sociales del PSOE de Córdoba, Felisa Cañete. En la Comisión Revisora de Cuentas repite María Dolores Amo.

El Ximénez arranca el trabajo de preparación

R. Cano Córdoba, 31 Julio, 2017 - 02:34h

El Ángel Ximénez-Avia vuelve al trabajo esta tarde. Los hombres que entrena Quino Soler agotaron ayer las vacaciones estivales y esta misma tarde están citados a las 18:00 para la primera jornada de trabajo, que será muy suave, pues lo serio llegará a partir de mañana. Con las novedades de Daniel Podadera, David Jiménez y Juanlu Moyano en el plantel, el conjunto de Puente Genil echa a andar seis semanas antes de su debut en la Liga Asobal ante el Ciudad Encantada, el 9 de septiembre. Para este primer día de trabajo está prevista la presentación de los nuevos jugadores con el cuerpo técnico, una charla previa del presidente a la plantilla y una leve sesión de trabajo en el gimnasio, para ir haciendo el cuerpo a la carga física que los jugadores irán acumulando en estos primeros días de la pretemporada.

El alcalde asume la Secretaría de Industria y Comercio en la Ejecutiva del PSOE andaluz

Virginia Requena31/07/2017

La diputada nacional María Jesús Serrano es la nueva secretaria de Política Municipal de la Comisión Ejecutiva Regional, mientras que el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ostenta desde ahora la Secretaría de Industria y Comercio; el alcalde de Lucena, Juan Pérez y la delegada de Educación, Esther Ruiz, ocupan sendas vocalías. También forma parte de la dirección como miembro nato el presidente del Parlamento de Andalucía y secretario general del PSOE de Córdoba, Juan Pablo Durán. Este último ha resaltado su satisfacción por la representación que la provincia de Córdoba va a tener en los órganos de dirección del PSOE andaluz, que ha aumentado su representación en la Ejecutiva regional.

La representación cordobesa se completa con trece miembros en el Comité Director, que son la alcaldesa de Córdoba, Isabel Ambrosio, la alcaldesa de Moriles, Francisca Carmona, el ex alcalde de Luque Telesforo Flores, la alcaldesa de Monturque, Teresa Romero, el parlamentario andaluz Antonio Sánchez Villaverde, la secretaria de la Agrupación Sur de Córdoba, Inmaculada Durán, la parlamentaria andaluza Soledad Pérez; el secretario general de la Agrupación Centro del PSOE de Córdoba Rafael Morales, la secretaria de Salud del PSOE de Córdoba María Ángeles Luna, el coordinador de Política Municipal del PSOE de Córdoba, Francisco Zurera, la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía, Rafi Crespín, la alcaldesa de Doña Mencía, Juani Baena, y el coordinador de Sostenibilidad del PSOE de Córdoba y alcalde de Peñarroya-Pueblonuevo, José Ignacio Expósito.

Además, forman parte de este órgano como miembros natos, el secretario general del PSOE de Córdoba, Juan Pablo Durán, y el secretario de Organización del PSOE de Córdoba, Antonio Ruiz, éste último elegido también miembro del Comité Federal, junto a la coordinadora de Igualdad y Políticas Sociales del PSOE de Córdoba, Felisa Cañete. En la Comisión Revisora de Cuentas repite María Dolores Amo.